

V6-045 Verfassungsschutz abschaffen und Innenministerium neu besetzen!

Antragsteller*in: Markus Scholz (KV Mittelsachsen)

Änderungsantrag zu V6

Von Zeile 44 bis 46:

Personen zusammen. Es ist also deutlich, dass kein Weg an personellen Veränderungen an der Spitze des Innenministeriums vorbeiführt. Dafür ~~tragen die Regierung un~~strägt insbesondere der Ministerpräsident Verantwortung.

Begründung

Allein der MP kann Minister*innen entlassen. Dass Mitglieder der Regierung (besonders von anderen Parteien) dazu aufrufen oder dies nahelegen ist eher unüblich und entspräche auch nicht den politischen Gepflogenheiten.